

Fecha 29.06.2015	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

Reformas han generado 300 mil empleos: Manlio

Por Yared de la Rosa >
mexico@razon.com.mx

LAS REFORMAS estructurales ya se han traducido en la creación de 300 mil empleos, la reducción de tarifas eléctricas y telefónicas, además de disminución en las tasas para créditos personales, sostuvo el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones.

"A casi tres años del inicio de la administración del Presidente Enrique Peña Nieto, la aplicación de las reformas aprobadas en la 62 Legislatura ya genera beneficios tangibles para la gente y se transforma positivamente el país, pues hay avances significativos en el fortalecimiento de los derechos ciudadanos y de nuestro sistema democrático, al igual que en el crecimiento económico y el desarrollo social", afirmó.

En comunicado, el priista mencionó que también hay avances en la economía producto de las reformas Energética, Laboral, de Telecomunicaciones, Financiera y Fiscal.

El diputado aseveró que con la Reforma Energética, además del interés de los inversionistas en la llamada Ronda Uno, se redujeron las tarifas eléctricas del sector industrial hasta en un 36 por ciento; las del sector comercial, entre 11 y 22 por ciento, y la doméstica de bajo consumo, ya no registró incrementos y los precios disminuyeron 2 por ciento.

Mientras tanto, en materia de telecomunicaciones, aseguró que hubo una disminución de 13 por ciento de las tarifas de servicio telefónico y existen más de 65 mil sitios públicos que cuentan con acceso gratuito a Internet, como en centros escolares, oficinas públicas y centros comunitarios. "Además de la cuantiosa inversión extranjera en telefonía recién anunciada, la cual consolidará la competencia en este sector estratégico".

Mencionó que con la Reforma Financiera se incrementó el financiamiento al sector privado y el crédito a las micro, pequeñas y medianas empresas, y las tasas para créditos personales disminuyeron hasta 9 por ciento y el financiamiento a la vivienda ha aumentado.

"En el primer trimestre de 2015 se alcanzó una cifra histórica de inversión extranjera con más de 7 millones de dólares y una inversión acumulada de más de 75 mil millones de dólares en esta administración", expresó Beltrones.

En cuanto a la Reforma Educativa aseguró que ésta "avanza con vigor y el mejor ejemplo es el reciente proceso de evaluación magisterial, mismo que se efectuó en su primera fase tal como lo programó el Instituto Nacional de Evaluación de la Educación", el cual cubrió a 83.4 por ciento de los maestros convocados a participar.

EL DIPUTADO del PRI destaca que en tres años se ha transformado el país; menciona reducción de tarifas eléctrica y telefónica



Manlio Fabio Beltrones
Líderes del PRI en San Lázaro

"A tres años del inicio de la administración del Presidente Peña, la aplicación de las reformas (...) ya genera beneficios tangibles para la gente"

